

AYUNTAMIENTO DE CORIA DEL RIO
(SEVILLA)

BOLETIN MUNICIPAL

SE PUBLICA DESDE EL AÑO 1909 SEPTIEMBRE DE 2013 REPARTO GRATUITO

Vuelve la Feria de Coria



Coria del Río ha celebrado este año la 175 edición de su Feria debido a la suspensión decretada el año pasado por anterior gobierno local.

Desde su inauguración corianos y gente de muchos pueblos vecinos llenaron a diario, las calles del recinto ferial y las 109 casetas.

“Está claro que los corianos querían recuperar su feria, algo que nos propusimos como objetivo prioritario desde el nuevo gobierno local (PA, PP y PIDECO) nada más ponernos al frente del Ayuntamiento de Coria, a pesar de tener los mismos problemas económicos que los que había cuando desde el PSOE decidieron suspender la feria del año pasado. Hoy queda claro que sólo había que querer para poder, trabajar para lograr y gestionar bien para tener además de feria, actuaciones, fuegos artificiales y, por supuesto, cacharritos para los niños”, dice Modesto González.

La Feria de Coria tiene una repercusión clara en la economía local, ya que se calcula la creación de unos 500 puestos de trabajo y un volumen de negocio que ronda el millón de euros.

Así pues, queremos agradecer públicamente a todas las personas involucradas en la realización de la feria su predisposición y colaboración desde el primer momento, ya que muchos de ellos han realizado un esfuerzo económico, para que se haya celebrado este evento.

Corianos y visitantes inundaron las calles del recinto ferial de arte, color y alegría durante todos los días de la Feria que se ha recuperado este año.

Actualidad

Carta del Vice-Alcalde



Coria ha recuperado su Feria, la segunda en antigüedad de la provincia de Sevilla.

Y lo hemos hecho desde el nuevo Gobierno Municipal por el dinamismo económico que se produce, por la creación de empleo y, por su puesto, por el arraigo cultural y tradicional que tiene este

evento entre nuestros vecinos.

Y es que Coria ha salido de su letargo, de tantos años de estancamiento.

Como decían nuestros literatos del Siglo de Oro "el hambre agudiza el ingenio", pues estamos explotando nuestro ingenio para organi-

zar eventos a pesar de la gran deuda dejada por el anterior gobierno.

Ejemplo de ello es el Certamen Nacional de Canción Española 'Pastora Soler' que venimos celebrando y cuya final en octubre será un gran espectáculo.

85 familias de Coria se han beneficiado del Plan 2013 de ayuda alimentaria

La Delegación Municipal de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Coria del Río ha repartido 85 lotes de alimentos del 'Plan 2013 de ayuda alimentaria a las personas más necesitadas de la Unión Europea'. Los alimentos han llegado a través de la Cruz Roja de Sevilla.

Esta ayuda se da por persona, por ello han salido más beneficiadas las familias más numerosas, y siguiendo unos criterios de selección muy estrictos referentes a su situación económica y al grado de exclusión social.



Uno de los repartos de ayuda alimentaria realizados este verano.

En Coria del Río, el número total de beneficiarios de esta ayuda ha sido 298

adultos, 17 lactantes y 56 población infantil o adulta especial.



El rejoneador Juan Manuel Cordero, el novillero coriano Mario Diéguez, el Presidente de la Asociación de Voluntarios de Protección Civil, Manuel Quiñones el Alcalde de Coria del Río, Modesto González y la Delegada Municipal de Seguridad Ciudadana, Carmen Gordillo, el día de la inauguración.

Coria recupera su Feria de Ganado

"La Feria de Ganado se recupera con la intención de apoyar la compra y venta de caballos y la economía relacionada con este sector, además de canalizar la gran afición al caballo existente en Coria", señala Manuel Quiñones, Presidente de la Asociación de Voluntarios de Protección Civil de Coria.

Inaugurada la sala de ensayo 'Joaquín García Castillo'



Joaquín García inaugura la sala en presencia del actual director, Camilo Irizo.

Dicho local lleva el nombre de 'Maestro Joaquín García Castilla', fundador de la Banda de Música Municipal y principal propulsor de la música en Coria del Río.

La sala es un local municipal que ha sido acondicionado acústicamente, dotado para su uso por los músicos e insonorizado para no molestar a la vecindad.

Exposición fotográfica que recupera los almacenes de aceitunas de Coria



Decídme como se llama el hombre que está al lado de Modesto.

La muestra, organizada por el Centro de Adultos 'Ribera del Guadalquivir' en colaboración de la Delegación Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Coria del Río, pretende dar a conocer las distintas perspectivas de una actividad económica que tuvo una gran importancia en esta localidad durante el siglo XX, como fue

la industria de aderezo de aceitunas, impulsada en toda la comarca del Aljarafe por la gran demanda que de este producto se hacía desde el continente americano.

El objetivo final es profundizar en el conocimiento de la historia reciente de Coria, por lo que se realizarán otras exposiciones de diferentes temáticas.

Boletín Municipal

Edición: Ayuntamiento de Coria del Río
 Redacción: Prensa Ayto. Coria del Río
 Maquetación y Diseño: Prensa Ayto. Coria del Río
 Depósito Legal: SE-241-1960

Pon tu publicidad en el Boletín Municipal

boletincoria@gmail.com

Corianos del Año

La Asociación Hispano Japonesa 'Hasekura Tsunenaga' y Cáritas reciben los galardones 'Corianos del Año'

Los presidentes de la Asociación Hispano-Japonesa 'Hasekura Tsunenaga', Juan Francisco Japón, de Cáritas Parroquial Santa María de la Estrella, Caridad Granados, y de Cáritas Parroquial San José, Josefa Suárez, recogieron el sábado 7 de septiembre los galardones 'Coriano del Año' 2013, de manos del alcalde de Coria del Río, Modesto González, en un acto institucional celebrado en el salón de plenos del consistorio de esta localidad ribereña.

En su intervención, Modesto González señaló que "cuando se les comunicó la concesión de este galardón ellos me dijeron modestamente que no necesitaban un premio para seguir ejerciendo su labor cultural y social, sin embargo, desde el Gobierno Local apoyamos la decisión del jurado porque entendemos que con esta distinción el pueblo de Coria, a la par que agradece el trabajo de todos los que conforman estas asociaciones, muestra su apoyo a la magnífica labor que vienen haciendo desde hace muchos años en nuestra localidad".

A su vez, en sus interven-

ciones las responsables de Cáritas en Coria del Río, "agradecieron el respaldo en todas sus iniciativas del nuevo Equipo de Gobierno y han destacado el trabajo de los voluntarios y la solidaridad de todos los corianos para ayudar a las familias que están pasando dificultades económicas en los últimos tiempos".

Por su parte, Juan Francisco Japón, aprovechó el acto público para alabar "el comportamiento del pueblo de Coria durante la visita del Príncipe Heredero de Japón, Naruhito, en la que, sobre todo los niños, llenaron las calles de color y cariño hacia el insigne visitante, quien ha recogido en su diario personal lo emocionante de la visita a nuestro pueblo y los lazos afectivos que nos unen a los 'japoneses' de Coria con los japoneses".

Al acto acudieron, además de muchos corianos relacionados con ambas entidades galardonadas que han querido estar presente esta mañana, los miembros de la corporación municipal de todas las fuerzas políticas representadas en el pleno local, excepto del PSOE.



Juan Francisco Japón, presidente de la Asc. 'Hasekura Tsunenaga' recoge el premio de manos de Modesto González.



La presidenta de Cáritas Santa M^a de la Estrella, Caridad Granados, rodeada de sus compañeras.



Josefa Suárez, presidenta de Cáritas San José con miembros del Gobierno Local de Coria.

175ª Edición de la Feria de Coria del Río

Reportaje gráfico Ayto. Coria del Río



Encendido del albrado de la Feria el día de su inauguración por parte del Equipo de Gobierno Local.



175ª Edición de la Feria de Coria del Río

Reportaje gráfico Ayto. Coria del Río



Actualidad

Treinta corianos visitan Ishinomaki y Sendai para estrechar lazos con Japón

Desde el 29 de julio hasta el 8 de agosto de 2013 y dentro del Año Dual España-Japón, Juan Francisco Japón, presidente de la Asociación Hispano-Japonesa Hasekura Tsunenaga, lideró una expedición de 30 personas que viajaron a Japón invitadas por el Sr. Shiota.

El periplo por tierras niponas tuvo un carácter marcadamente cultural y diplomático. La música (Coro Santa María, dirigido por Sergio Asián), el haiku o poesía tradicional japonesa (Fernando Platero) y personas con apellido Japón (dedican parte de su tiempo a recibir a japoneses y narrarles la fascinante historia de Hasekura Tsunenaga) se dieron la mano para ejercer de embajadores en Ishinomaki y Sendai.

Hubo tiempo para compartir, reír y también para llorar. Jamás olvidarán la sesión de haiku en Ishinomaki donde unas señoras viudas confesaron haberlo perdido todo (vivienda, esposo e hijos). Contaba una de esas señoras viudas que el cadáver de su hijo apareció justo el día de la madre. Testimonios, sin duda, desgarradores que conmovieron a los presentes e hicieron tomar aún más conciencia de la magnitud de la tragedia.

También estuvieron frente a un colegio de Primaria



Iglesia de Sendai con la bandera de Coria del Río en su fachada.

donde fallecieron siete pequeños el 11 de marzo. Las miles de hectáreas que antes estaban pobladas de casas, se habían convertido en un solar gigantesco lleno de hierba y escombros. Son vivencias que marcarán a todos de por vida.

La expedición aprovechó el viaje para hacerle llegar a la alcaldesa de Sendai una propuesta formal de hermanamiento entre Coria del Río y Sendai, elaborada por el alcalde, Modesto González. Fue un acto muy emotivo, así como todos los vividos en Japón. En Ishinomaki también fueron recibidos por el alcalde de la ciudad. La recepción en ambas ciudades fue espectacular, el trato recibido inmejorable y el éxito obtenido incuestionable. Además con-

taron con la presencia del descendiente directo de Hasekura Tsunenaga, nos referimos a Hasekura Tsunetaka, persona muy entrañable y cariñosa que los recibió y agasajó en todo momento.

En los últimos días de estancia en Japón pudieron disfrutar de la fiesta de Tanabata en Sendai. ¡Qué estallido de colorido, imaginación, arte y respeto!

Sin duda, este viaje ha abierto nuevos horizontes en las relaciones bilaterales entre Japón y Coria del Río. El próximo mes de mayo de 2014, tendremos el honor de recibir al coro Hagi, de Sendai y al coro Tomo, de Nueva York. Seguro que Coria será, una vez más, una magnífica anfitriona.

Pastora Soler da nombre al certamen de copla de Coria



Momento de una de las eliminatorias llevadas a cabo en agosto.

Este verano se han llevado a cabo las eliminatorias preliminares del I Certamen Nacional de Canción Española 'Pastora Soler', organizado por la Delegación de Festejos del consistorio coriano y con el apoyo logístico y técnico de Athenea Producciones.

Más de 30 cantantes de toda España han actuado en la noche de los viernes en el Quiosco de la Música, de los cuales 16 han pasado a las semifinales que se celebrarán próximamente.

La Gran Final está prevista para el mes de octubre, todo ello en el Centro Cultural Pastora Soler, donde los finalistas cantarán con orquesta, y se contará con la presencia de otros artistas del género que ofrecerán un gran espectáculo.

"Coria es un pueblo con arte y grandes artistas y este certamen nace con la idea de promocionar a nuestros talentos así como obtener el reconocimiento para Coria de dar un premio de carácter

nacional", señala Andrés Parrado, Delegado de Festejos.

"Queremos que este evento sea un referente entre los existentes y cantera de grandes artistas, como los que Coria del Río ha dado a la música y que tiene en Pastora Soler a su máximo exponente. Queremos que la cita se consolide en el calendario y se convierta en un evento anual destacado para los aficionados y amantes al mundo de nuestro género más popular", añaden desde Athenea Producciones.

Asimismo, la campaña paralela de entrega de alimentos no perecederos por parte del público asistente a las galas ha sido todo un éxito "ya que hemos recogido más de 300 kilos en las galas, por lo que agradecemos a todo aquél que ha puesto su grano de arena a la hora de lograr esta ayuda para las familias más necesitadas", señala Pepita Suárez, presidenta de Cáritas San José en Coria del Río.

Coria del Río protagonista de uno de los programas más populares de la televisión japonesa NTV

Un equipo de reporteros de la televisión japonesa NTV ha estado en nuestro pueblo grabando un programa, similar al de Andaluces por el Mundo, así pues, Coria del Río será la protagonista de uno de los espacios más populares y de más audiencia de esta emisora nipona, con lo que millones de japoneses sabrán de la existencia de nuestro pueblo y querrán visitarlo cuando vengán a Sevilla.

"Ya estamos recogiendo los frutos del trabajo realizado



por todos, tanto desde el ayuntamiento como de los corianos, pasando por la Asociación Hispano Japonesa 'Hasekura Tsunenaga', presi-

dida por Juan Francisco Japón, para que la visita del Príncipe Heredero de Japón fuera todo un éxito, en forma de protagonismo en la sociedad nipona", señala Modesto González, alcalde de Coria del Río.

"Desde la visita de Naruhito, los intercambios tanto culturales como económicos están fluyendo con más naturalidad, porque los japoneses han comenzado a reconocer e integrar nuestra localidad como parte de algo suyo", añade González.

Actualidad

El Ayuntamiento pone en marcha el Programa de Apoyo a la Contratación que ayudará a 180 familias

Los técnicos municipales de los Servicios Sociales han llevado a cabo un proceso de más de cuatro meses de duración, en el que han baremado las 1.898 solicitudes presentadas y selladas en el registro municipal, según los estrictos requisitos recogidos en dicho programa, de manera que sean las familias más necesitadas de nuestro pueblo las que se beneficien del mismo.

Tras todo este proceso, 180 familias corianas en situación de exclusión social o en riesgo de padecerlo, se verán beneficiadas, pudiendo trabajar durante un mes en el Ayuntamiento de Coria del Río.

En este sentido, desde el gobierno local se va a impulsar un Plan de Regeneración de Parques y Zonas Verdes del municipio, así como de reparación de acerados, fundamentalmente en las zonas socialmente más degradadas, a las que va dirigida este Programa de Contratación.

Desde el principio, el Gobierno Local de Coria ha exigido a los técnicos municipales que realicen dicho proceso con la máxima transparencia y legalidad, para que los corianos no tengan que volver a sufrir situaciones similares a las producidas en relación a programas de ayuda anteriores ejecutados por el PSOE. Es decir, que se perdieran más de 60 contratos por ser ilegales al no cumplir con los requisitos establecidos y no acogerse a ningún sistema de selección, si no por libre designación del ex-Alcalde José Vicente Franco.

Así pues, alabamos la excelente labor realizada por los técnicos de los Servicios Sociales y su trato hacia los documentos oficiales y reprobamos a quien pone en duda la honestidad de su trabajo.

Coria del Río tendrá que devolver cerca de 55.000 euros de la piscina que no ejecutó el PSOE en 2009

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Coria del Río (PA-PP-PIDECO) ha recibido un nuevo mazazo económico que sumará a la pésima situación económica heredada de los diez años de gobierno del PSOE y los hermanos Franco.

El Ayuntamiento tendrá que devolver la subvención para la reparación, cerramiento y adaptación de piscinas y reparaciones generales en las pistas de tenis, con referencia 2009-SE-CA-06, por un importe de 46.250 euros de principal y 8.470,71 euros de intereses legales y de demora, es decir, un total de 54.720,71 euros.

“Esperamos que el PSOE le explique a los corianos y corianas, que por desgracia lo están pasando mal y no lleguen a fin de mes o están a punto de ser desahuciados,

que devolver los casi 55 mil euros por su negligencia e ineficacia al frente del Gobierno de Coria, es decir, que sacar miles de euros de las arcas municipales por culpa de ellos no es importante o significativo”, manifiestan desde el Gobierno coriano.

“Como decía Chaves, ahora queremos que miren a los ojos a los corianos y les digan que es más importante tirar 54 mil euros que contratarlos a ellos y ellas, o ayudarles a pagar sus cuotas hipotecarias. Pero sobre todo, que nos expliquen a todos dónde está el dinero y por qué no se ejecutó la obra si vino el dinero”, insisten.

En unos meses desde el cambio de gobierno, las administraciones gobernadas por el PSOE se han lanzado a requerir el dinero mal gastado por el PSOE al frente del



Los responsables del Gobierno Municipal durante una rueda de prensa.

gobierno de Coria.

El Equipo de Gobierno considera un despropósito que se reciba un dinero para unas obras y que no se hagan, o sabiendo que no se van a hacer no se devuelva antes de que genere intereses. “Sobre todo cuando lo vendieron como un proyecto estrella en

las elecciones municipales, su ayuda al deporte, las instalaciones deportivas que iban a construir y lo bien que iban a dejar todas las equipamientos deportivos municipales. Al final, la realidad es dinero tirado por sus malas formas de gobernar Coria durante diez años”, concluyen.

Se pone en marcha la Comisión de Investigación del Fondo de Reptiles en Coria del Río

Este mes se pone en marcha la Comisión de Investigación sobre las 44 naves industriales que se debían haber construido en el Polígono Industrial La Estrella, el dinero recibido del conocido como fondo de reptiles, y el Centro Tecnológico.

Dos años después, gracias a que Franco ya no es Alcalde y que el PSOE no está al frente del Ayuntamiento, podremos cumplir el acuerdo plenario, para que Coria sepa lo que pasó con este dinero, que además ahora la Junta nos pide que devolvamos diez años después.

También queremos saber

qué ha pasado con el Centro Tecnológico, donde se han gastado varias subvenciones y está sin acabar, así como con el dinero de las 44 naves industriales que se iban a construir, que tiene embargo sobre la parcela y, encima, no se ha devuelto la señal a los corianos y corianas que entregaron dinero pero, diez años después, no tienen ni dinero ni nave.

Quien algo oculta, algo teme. Por ello no queremos ni pensar qué se puede esconder tras los dos años en los que se ha resistido el PSOE de Coria a no convocar esta Comisión.

El Gobierno Municipal pide a la oposición que recapacite y apruebe la adhesión de Coria al Fondo Social de Viviendas

El Fondo Social de Viviendas afectadas por desahucios está avalado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), el Gobierno de España, el Banco de España, las entidades financieras y la Plataforma del Tercer Sector.

Si Coria se adhiere a este Fondo Social, una entidad bancaria ya tiene dispuestos dos inmuebles para que los corianos y corianas puedan solicitar en los Servicios Sociales Municipales esas viviendas para alquilarlas a unos precios muy ajustados.

Ahora mismo da igual de donde provenga la ayuda social o qué gobierno haya aprobado un fondo. Lo importante es que los políticos de Coria aprobemos cualquier plan que signifique ayudar a los vecinos de nuestro pueblo afectados por un desahucio, quienes no pueden estar pendientes de guerras políticas e ideológicas.

Ya nos hemos acogido al Programa Andaluz en Defensa de la Vivienda de la Junta de Andalucía ¿por qué no podemos hacerlo al del Gobierno?

Publicidad

**Si cuido mi pueblo
y cuido mis calles
cuido mi casa**

**Tu colaboración es necesaria
Entre todos podemos tener
un pueblo más limpio y saludable**

**CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN
SOBRE LIMPIEZA VIARIA**

Delgación Municipal de Limpieza, Parques y Jardines
Ayuntamiento de Coria del Río



RECOGIDA DE MUEBLES Y ENSERES



SI TIENE MUEBLES Y ENSERES
DOMÉSTICOS PARA TIRAR,
SÓLO TIENE QUE
LLAMARNOS AL TELÉFONO
DE LA LIMPIEZA:

|| Se recogen TODOS LOS DÍAS DE LA SEMANA ||



955 89 10 91

24 HORAS A SU SERVICIO

